
Siracusa.  Nuovo  manto  di
asfalto per viale Epipoli, si
parte: dal 16 aprile i lavori
Adesso è ufficiale: viale Epipoli sarà ripavimentato. Nuovo
manto di asfalto per la dissestata arteria siracusana che
attendeva  da  decenni  un  intervento  simile.  Lunedì  16
inizieranno i lavori. A dare l’annuncio, attraverso la sua
pagina  Facebook,  è  il  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo
Garozzo.Sarà  dotato  di  nuovo  manto  d’asfalti  il  tratto
comunale di viale Epipoli, dall’Aeronautica a scendere fino
all’ospedale Rizza. “Ci scusiamo anticipatamente per i disagi
che subirà la circolazione. Le priorità dell’amministrazione,
in questa fase, sono le strade con alta densità di traffico
dove circolano migliaia di auto al giorno”. Una frase che fa
riferimento ai lavori per il rifacimento di via Grottasanta.
Un ricorso al Tar ha ritardato l’avvio del cantiere. “A breve
vi  dirò  quando  iniziano  i  lavori”,  rassicura  il  primo
cittadino. Attese anche notizie su via Crispi, finanziata con
decreto regionale a gennaio del 2017 ma ancora non cantierata.

Siracusa.  Una  marcia  per
ricordare  Renzo  Formosa,  un
anno dopo la tragedia
Ad un anno dalla tragica morte del 16enne Renzo Formosa, gli
amici e la famiglia lo ricorderanno con una marcia silenziosa.
“Un modo per mantenere vivo il ricordo di Renzo e per tenere
alta  l’attenzione  sulla  vicenda  processuale”,  spiegano  gli
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organizzatori.  L’appuntamento  è  stato  fissato  per  il  22
aprile, sul sagrato della chiesa di Santa Rita. Da lì, il
corteo si muoverà verso piazza Duomo.
Il  22  aprile  del  2017,  l’incidente  lungo  via  Cannizzo,  a
Siracusa. Renzo era a bordo del suo scooter per tornare a casa
quando venne travolto da un’automobilista che, secondo anche
la  perizia  del  ctu,  avrebbe  invaso  la  corsia  opposta.
Travolgendo lo sfortunato 16enne che morì per la gravità delle
ferite e delle lesioni riportate.
“Ci  aspettiamo  una  condanna  esemplare,  perchè  così  tutti
capiscano di avere una vera e propria responsabilità verso gli
altri quando ci si mette alla guida”, dice Giulio Formosa, il
papà di Renzo. “Siamo ancora in attesa che la magistratura
stabilisca  una  pena  adeguata”,  ricorda  con  riferimento  al
processo in corso.

Siracusa. Si insedia il nuovo
cda  della  Fondazione  Inda:
presidente  Garozzo,  c'è
Pinelli
Si  è  insediato  oggi  pomeriggio  il  nuovo  consiglio  di
amministrazione  della  Fondazione  Inda.  E’  costituito  dal
presidente,  il  sindaco  di  Siracusa  Giancarlo  Garozzo,  dal
consigliere delegato Pier Francesco Pinelli e dai consiglieri
Paolo Giansiracusa, componente designato dal dipartimento per
gli  Affari  regionali  e  le  autonomie  della  Presidenza  del
Consiglio  dei  ministri,  Emanuele  Giliberti,  designato
dall’assessorato ai Beni culturali e dell’Identità siciliana
della Regione Siciliana, e Margherita Rubino, designata dal
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ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca.
Come  previsto  dallo  Statuto  della  Fondazione  Inda,  alla
riunione del consiglio d’amministrazione ha partecipato anche
Giuseppe  Piccione  in  qualità  di  rappresentante
dell’associazione  “Amici  dell’Inda”.  La  prima  seduta  del
consiglio di amministrazione si è svolta alla presenza del
Collegio  dei  revisori  dei  conti  presieduto  da  Salvatore
Lentini.
Con  l’insediamento  del  nuovo  cda  si  chiude  la  fase  di
commissariamento  affidata  a  Pier  Francesco  Pinelli  che  ha
portato alla definizione del nuovo statuto della Fondazione e
a un percorso di ristrutturazione e rilancio dell’Inda in
termini di attività teatrale culturale ed organizzativa ed al
miglioramento di tutti i parametri economici patrimoniali e
finanziari.

Cassibile. Pericolosi ordigni
esplosivi  e  proiettili
neutralizzati  dai  palombari
della Marina
Giornate di gran lavoro per i palombari del Gruppo Operativo
Subacquei della Marina Militare di Augusta. Gli uomini dello
Sdai hanno condotto tre diversi interventi di bonifica nelle
acque di Cassibile e poi fuori provincia a Porticello (PA) e
Gela (CL). Sono stati rimossi 72 pericolosi ordigni esplosivi
e 500 proiettili di piccolo calibro.
Gli ordigni esplosivi, rinvenuti a poche decine di metri dalla
costa, a una profondità inferiore ai 10 metri, sono stati
segnalati  da  subacquei  che  stavano  svolgendo  immersioni
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sportive in apnea e che ne hanno comunicato immediatamente il
ritrovamento alle competenti autorità. Da qui gli interventi
di bonifica urgente.
“Condurre queste operazioni ci rende sempre orgogliosi del
nostro  servizio  a  favore  della  collettività”,  dice  il
comandante dello Sdai di Augusta, tenente di vascello Marco
Presti.  A  Cassibile  i  palombari  sono  intervenuti  per  la
segnalazione di 37 proiettili di grosso e medio calibro, 14
bombe a mano, 13 bombe da mortaio, 6 spolette e 500 munizioni
per  armi  portatili.  Sono  poi  stati  distrutti  in  totale
sicurezza.

Siracusa.  "Click  day",
progetti per 10,6 milioni di
euro  presentati  attraverso
Cna
Progetti per 10 milioni e 600 mila euro-nel dettaglio 92-
presentati  lo  scorso  martedì  attraverso  Cna  Siracusa
nell’ambito  del  cosiddetto  click  day.
Alle 14 del 3 aprile apriva infatti lo sportello telematico
per la presentazione dei progetti dedicati alla misura 3.1.1.3
del Po Fesr Sicilia, caratterizzata da un grande incentivo per
le  imprese  già  esistenti  da  almeno  5  anni  e  cioè  la
possibilità di chiedere un finanziamento da 30 a 250 mila euro
con  un  contributo  a  fondo  perduto  pari  al  75%  di  quanto
richiesto.Una  misura  molto  attesa  che  ha  suscitato  grande
interesse tra le imprese locali, ben testimoniato dai numeri:
l’ufficio  finanza  agevolata  di  CNA  Siracusa  ha  presentato
infatti 92 progetti, per un totale di investimenti promossi
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dalle imprese pari a 10 milioni e 600 mila euro.Di questi, il
65% riguarda il comparto manifatturiero, in grande rilancio;
soltanto 8 aziende hanno invece presentato progetti legati al
settore  del  commercio.“Siamo  molto  soddisfatti  del  grande
lavoro svolto – dichiara Gianpaolo Miceli, vicesegretario di
CNA Siracusa – ma visti i numeri provenienti da tutta la
Sicilia, con oltre 2000 progetti già presentati secondo le
ultime stime, ci aspettiamo un incremento della dotazione del
bando perché quella attuale, di 30 milioni, appare decisamente
insufficiente.Per questo motivo – conclude Miceli – chiediamo
anche alla deputazione regionale di intervenire affinché il
Governo possa incrementare le risorse, aumentando così per le
imprese le possibilità di ottenere i contributi richiesti”.

Siracusa.  Santuario  della
Madonna delle Lacrime: sabato
la  benedizione  straordinaria
del cotone
Si ripete uno dei momenti più partecipati nella devozione
mariana  di  Siracusa.  Sabato  7  aprile,  al  termine  della
celebrazione delle 19.00, sara ̀aperta la teca che custodisce
il quadretto miracoloso della Madonna delle Lacrime custodito
nel Santuario di Siracusa, per la benedizione straordinaria
del cotone.
Sarà il rettore, padre Aurelio Russo, a rinnovare il gesto di
asciugare le lacrime della Madonnina, compiuto da migliaia di
persone quasi 65 anni fa durante il prodigioso evento. Una
volta benedetto il cotone, sara ̀ distribuito a tutti i
presenti.
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Due  i  motivi  che  hanno  spinto  a  programmare  la  nuova  e
straordinaria benedizione. “Il primo motivo è di ordine
pratico,  perchè  abbiamo  consumato  le  scorte  di  cotone
benedetto ad agosto dello scorso anno, in prossimita ̀del 64mo
anniversario  della  Lacrimazione  della  Madonna”,  racconta
proprio padre Aurelio.
Il secondo motivo “è di carattere spirituale, in relazione
alla Santa Pasqua e alla Domenica della Divina Misericordia
istituita dal Santo Papa Giovanni Paolo II: la Madonna ha
certamente pianto di dolore ai piedi della Croce ed ha anche
pianto di letizia per la Resurrezione di Gesu”̀.

Siracusa.  Visite  guidate  a
Torre  Cuba,  iniziativa
dell'associazione Lamba Doria
Torre Cuba torna fruibile per un giorno. Domenica 8 aprile
l’associazione Lamba Doria aprirà il sito, sede dell’aeroporto
alleato durante l’ultimo conflitto mondiale, ai visitatori. Il
raduno  è previsto per le 10,15 alla stazione ferroviaria di
Santa  Teresa  Longarini,  lungo  la  strada  che  da  Siracusa
conduce a Cassibile. La partenza è fissata per le 10,30. Sarà
possibile  visitare  il  locale  sotterraneo  della  Basilica
bizantina. Un’iniziativa realizzata grazie all’interessamento
della  vice  presidente  Graziella  Calcagno.  Approfondimenti
saranno affidati a Lorenzo Bovi e Valentina Bonanno. Le visite
vanno prenotate entro sabato 7 aprile.
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Siracusa.  Racket,  una
commissione interna al Comune
per  difendere  gli
imprenditori
Una commissione interna che monitorizzi  il fenomeno racket
nel capoluogo e indirizzi  verso iniziative a tutela degli
imprenditori.  Raccoglierà  dati  statistici,  per  comprendere
l’andamento concreto della criminalità locale, ma potrà anche
raccogliere  segnalazioni  anonime.  La  mozione,  firmata  dai
consiglieri Salvo Castagnino, Fabio Alota ed Elio Di Lorenzo,
ha ottenuto il “via libera” del consiglio comunale. Fa seguito
ad  una  serie  di  episodi  di  cui  sono  rimasti  vittime
imprenditori siracusani, con incendi dolosi e intimidazioni
sulle  quali  le  forze  dell’ordine  stanno  indagando.  La
commissione,  una  volta  istituita,  dovrà  garantire  agli
imprenditori la possibilità di un’interlocuzione diretta con
l’amministrazione comunale, “per scongiurare il rischio che al
rischio d’impresa si debba aggiungere quello della criminalità
locale,  che  va  a  colpire  un  settore  già  in  difficoltà”.
Richiesta,  come  primo  passo,  agli  uffici,  una  relazione
dettagliata sugli episodi criminali, i dati statistici, le
eventuali notizie di pressioni subite da imprese locali da
parte della malavita. Dati da comunicare alla cittadinanza.
“La situazione, è evidente- spiegano i tre consiglieri – sta
prendendo sempre più piede- ed è necessario intervenire con
tutti gli strumenti a disposizione”.

(Foto: repertorio)
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Siracusa.  Dossier  sulla
Mobilità: guasti e guai delle
strade e degli utenti
Assoutenti della Strada Siracusa e la sezione provinciale del
Codacons mettono mano al dossier “Mobilità”. Con i rispettivi
associati avvieranno nei prossimi giorni un monitoraggio sulla
situazione relativa alla viabilità ed alla sicurezza stradale
nel capoluogo. Una mappatura capillare di quello che va e non
va lungo le strade cittadine: dal rispetto della segnaletica
verticale e orizzontale da parte degli utenti alla doverosa
attività di educazione e contrasto condotta dagli agenti della
Municipale.
Spazio anche ad un report sulla segnaletica mancante, non
conforme o confusa, fenomeno diffuso sulle strade siracusane.

Siracusa.  Lavoratori  ex
Ferrotel, Zafarana (M5S): "il
contratto  di  servizio  con
Trenitalia non li considera"
“Il  contratto  di  servizio  tra  la  Regione  Siciliana  e
Trenitalia,  tenga  in  considerazione  le  diverse  decine  di
lavoratori  delle  aziende  che  operavano  nell’ambito  degli
appalti di Trenitalia. Ci sono margini per la salvaguardia di
queste figure professionali”. A dichiararlo è la capogruppo
del  Movimento  5  Stelle  all’Ars,  Valentina  Zafarana,  che
incalza il governo Musumeci sul prevedere nel contratto di
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servizio  con  Trenitalia  alla  ricollocazione  dei  lavoratori
delle aziende che operano in subappalto.
“Stando a questa prima fase contrattuale – spiega Zafarana –
non c’è traccia dei lavoratori ex dipendenti Servirail, degli
ex  dipendenti  delle  strutture  Ex-Ferrotel  di  Messina,  di
Palermo e di Siracusa, nonché degli ex lavoratori della Coop
portabagagli stazione di Siracusa, in precedenza non assorbiti
dalla  Ferrotel.  Si  tratta  di  lavoratori  il  cui  destino
occupazionale è da anni appeso a un filo e alle promesse della
politica. Al di là dei positivi traguardi per i viaggiatori di
questo nuovo contratto, è indispensabile che governo e azienda
–  conclude  Zafarana  –  prendano  in  considerazione  questi
lavoratori”.


